



ES DE MÁS DE 9.06 BILLONES DE PESOS

Aprueban el PEF en San Lázaro

JAVIER DIVANY

Falta discutir las reservas en las que se incluirían fondos para Acapulco

Con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención, la Cámara de Diputados aprobó en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2024 (PEF), con la que se prevé un gasto neto total de un poco más de 9.06 billones de pesos, lo que representa un incremento real de 4.2 por ciento comparado con lo aprobado en el ejercicio 2023.

El presupuesto aprobado no incluye fondos etiquetados para la reconstrucción de Acapulco y Coyuca de Benítez tras el paso del huracán Otis; sin embargo, se espera que se impulsen estos recursos en algunas de las más de tres mil reservas que los diputados aún deben discutir.

Previo a la votación, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, indicó que su bancada apoyará cualquier iniciativa a favor de Acapulco, pero advirtió al partido oficial que ojalá y llegue ese dinero a Acapulco.

"Nosotros queremos que el dinero vaya a Acapulco. Lo que dudamos es de que esas reservas en realidad sean para mandar dinero a Acapulco. Pues que aprueben el Fonden, que aprueben reglas claras, que

aprueben dinero para el Sistema Nacional de Protección Civil, que aprueben dinero para los sistemas estatales de protección civil", señaló el priista.

En defensa del PEF, Carol Antonio Altamirano, al fijar su posición en la tribuna, manifestó que los elementos centrales del dictamen son dos: un amplio gasto en inversión pública por más un billón 108 mil millones de pesos, de los cuales 80 por ciento se va para inversión física y, por otro lado, un gasto social dirigido a la gente con más necesidades que rebasa los cuatro billones 300 mil millones de pesos.

La oposición cuestionó los recursos para programas sociales, los cuales, dicen, tienen intenciones electorales.

"Necesitamos desnudar de cuerpo completo las intenciones del presupuesto 2024, hay sólo que ver los recortes que se propusieron adicionalmente y a qué se reasignan. Esto queda clarísimo de lo que se quiere en 2024, lo que el Gobierno está buscando es una elección de Estado", dijo el diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, quien añadió que también se le recortaron fondos a las autoridades electorales, el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

POSTURA

LA OPOSICIÓN cuestionó los recursos para programas sociales, que tienen intenciones electorales



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

9

07/11/2023

LEGISLATIVO



El Pleno no incluyó fondos etiquetados para la reconstrucción de Acapulco